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Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend Baustellen, Verspätungen, Aus-
lastung, Restwertvernichtung und teure Energie: Was kosten die BVB uns an 
Steuergeld und Klimabilanz?  P235458 
 

 
 

 
 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 

Die Erneuerung der Traminfrastruktur erfolgt grundsätzlich dann, wenn sie 
das Ende ihrer Nutzungsdauer erreicht hat. Aufgrund von Verzögerungen in 
einigen koordinierten Projekten (bedingt durch Kapazitätsengpässe und län-
gere politische Prozesse) müssen teilweise Überbrückungs- und Sofort-
massnahmen an der Gleisinfrastruktur der Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) 
umgesetzt werden, um weiterhin einen sicheren Trambetrieb sicherzustellen. 
Die durchschnittliche Lebensdauer der Gleisanlagen im Kanton Basel-Stadt 
befindet sich im üblichen Rahmen für Tramgleise im städtischen Raum. 
 

                                                                                            
 

 


